



めたせこいあ

人材(財)育成

校長 勝部 千良

私自身、吉賀町に来て約1ヶ月が経ち、少しずつですが「よしか暮らし」に慣れつつあります。4月は朝晩にまだ肌寒く感じるが多かったのですが、春の野山の様子も楽しみながら通勤しております。このように清流・高津川の心地よいせせらぎの音を日常的に耳にしながら、大自然の豊かさを身近に感じて生活できることは本当に贅沢なことだと感じています。また、この1ヶ月間に教職員のほかに地域の方々とも多くお会いする機会があり、この町に愛着と誇りをもって生活しておられることがよくわかりました。

さて、吉賀高校では、生徒のキャリア形成に資するため、保小中高とつながる吉賀町サクラマスプロジェクトと連動して、地域の様々な方々との交流し、地域の環境資源を活かした学びを展開しております。そのサクラマスプロジェクトの基本理念は「ふるさとでの学びや体験をもとに、いつの日かふるさと吉賀町を支える人材(財)の育成」です。本校の学びに地域の多くの方々のご協力をいただいていることに改めて心より感謝申し上げます。

今年度、本校では教育実習生を受け入れますが、その実習生は県外出身の本校卒業生です。大学進学後もこの吉賀を学びのフィールドとして過ごした日々を忘れず、教育実習先として母校を選んでくれたことに感激しております。サクラマスプロジェクトで育った卒業生がこのようなかたちで吉賀町へ、吉賀高校へ戻ってきてくれたことに大変喜んでおります。おそらくこの学生にとっては吉賀町も「ふるさと」として心の中に描かれているものと思います。

本校卒業後にどのような進路を選ぶかは最終的には生徒自身が決めることではありますが、この吉賀での学びを進路選択に活かし、将来、どのようなかたちであれ吉賀町と関わりを持ち続けてほしいと願っております。吉賀高校がその人材育成の一端を担っているということを再認識し、さまざまな教育活動に取り組んでまいります。今後とも本校に対するご支援をよろしくお願いいたします。

令和5年度 クラス紹介 「私達のクラスは、こんなクラスです！」

1年1組 齋藤 琉晟(さいとう りゅうせい)

僕達1年1組は、担任が西田利治先生、副担任が堀江玲美先生です。クラスの人数は男子13人、女子5人の合計18人です。高校生活がスタートして間もなく色々なことがあるとは思いますが、一致団結し、仲良く楽しい生活を送りたいと思います。

1年2組 渡邊 徠(わたなべ らい)

私達1年2組は17人で毎日頑張っ学校生活を送っています。このクラスの良いところは、にぎやかでありながらメリハリのあるところだと思います。遊ぶ時はよく遊び、授業を受ける時は気持ちを切り替えて集中しています。これからも皆さんと頑張っていきたいと思います。

2年1組 水村 莉子(みずむら りこ)

私達2年1組は担任が中村美楠子先生、副担任が松山大樹先生、生徒数16人です。2年1組は明るくとても個性豊かなクラスです。この1年間は私達が生徒会や部活動など、様々な学校活動の中心となっていくので、皆で支え合って頑張っていきたいと思います。

2年2組 中村 心美(なかむら ここみ)

私達2年2組は担任が福原理恵先生で、副担任が中村好重先生の16人のクラスです。個性豊かなメンバーが集まり、どんな行事に対しても前向きに取り組むことができます！毎日みんなが楽しく過ごせるようなクラスづくりをしていきましょう！自分たちの進路実現に近づけるよう頑張っていきます！！

3年1組 蓑方 亨志朗(みのかた きょうしろう)

私たち3年1組は、担任にイケメンな井上先生、副担任に優しい安達先生を迎え、生徒18人と共に「全員第1志望校合格！！」を目標に日々努力しています。また、高校生活の集大成として、よしか祭などの行事を盛り上げ、この20人のメンバーで最高の思い出を作り、輝かしい青春の1ページを刻んでいきたいです。

3年2組 坂崎 愛美香(さかざき あみか)

こんにちは！毎日笑いが絶えない仲よし13人のクラス、3年2組です！担任は去年に引き続いて中村智子先生、副担任は若くてとてもノリの良い新任の岡本貫汰先生です。今年は自分達の進路に向けて頑張りつつ高校最後の年なので13人で楽しく笑顔溢れる思い出を作っていきます。3年2組をどうぞよろしくお願いいたします！



新入生の生活のようす

4月初め、新入生に向けて様々なオリエンテーションや身体測定、スポーツテストなどの学校生活の準備が行われました。通常授業やアントレ、部活動も徐々に活動的になり、吉高生としての生活がスタートしています。高校生活に少しずつ慣れ、これからの吉高ライフを充実したものにしていきましょう。



【寮生活のようす～寮生より～】

サクラマス交流センター 齋藤 寛汰（さいとう かんた）埼玉県富岡中学校出身

まだ何も知らない新しい環境に来ておおよそ1ヶ月。私たちは笑いの絶えない、とても楽しい日々を送っています。学年が違って勉強を教え合ったりカードゲームで楽しく遊んで、寮生活だからこそできる生活ができています。食事バランスが良く、平日には朝7時に点呼があり、以前よりも健康的な日常を送れています。学校生活同様、楽しく充実した寮生活を送っていきたいです。



よしかみらい交流センター 広瀬 颯（ひろせ そう）島根県日原中学校出身

親元を離れて、新しい寮での生活が始まり1ヶ月が経ちました。とても優しい先輩や管理人の皆さんに囲まれ、毎日3食おいしく温かいご飯が食べれて明るく楽しく元気に生活できています。寮では卓球ができたたり、室内バイクで筋トレができたたり、朝隣のグラウンドで運動ができ、とても最高の寮です。これから運動や勉強をもっと頑張り、充実した寮生活を送りたいです。



「よしか・夢・花・マラソン」に参加しました！

4月30日（日）に開催された「よしか・夢・花・マラソン」に、本校からは16名の生徒と公設塾講師がランナーとして出場しました。その他の生徒と教職員はコース各地点での誘導員や給水所係、スタート・ゴール地点での案内係などのボランティアで参加し、それぞれの役割を果たしながらランナーに熱い声援を送りました。

全校挙げての参加は今年度初めてで不慣れなこともありましたが、地域の方と一緒に吉賀町の盛り上がりを感じることができた1日でした。



『硬式テニス 全国選抜テニス大会』報告

3月22日（水）23日（木）、福岡県春日公園テニスコートで開催された全国選抜テニス大会の個人戦に加藤那菜さん（当時1年生）が出場しました。結果は3回戦進出で、全国大会で2勝することができました。応援して下さいました皆さん、ご声援ありがとうございました！

【加藤那菜さんコメント】

今回、初めて高体連の大会で2勝することができ、とても良い試合を経験することができました。これからも頑張りたいと思います。応援ありがとうございました。

